

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL 27 DE ABRIL DE 2021

ASISTENTES

	EQUIPO DIRECTIVO	Asistencia
MIEMBROS NATOS	Pérez Martín, Juan Enrique	X
	Pérez López, Marcos	X
	Zaragoza Bayle, M ^a Concepción	X
	Igeño González, M. Isabel	X
	ADMINISTRADOR DEL CENTRO	
	Santillana Barragán, Mario J.	X
	REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS	
	Alonso Rodríguez, Juan Manuel	X
	Baeza Espasa, Antonio	
	Bragado González, M. Julia	Excusa
	Escribano Sánchez, Miguel	X
	Fernández Marcos, Carlos	X
	García-Agúndez Pérez Coca, José Augusto	X
	Hidalgo de Trucios, Sebastián	X
	Pérez Sánchez, Carlos Javier	
	Salido Ruiz, Ginés María	
	Usón Casaus, Jesús	X
	ESTUDIANTES DELEGADO Y SUBDELEGADO DE CENTRO	
	Ortiz Placín, Cándido (Delegado de Centro)	X
	Rey Casero, Ismael (Subdelegado de Centro)	X
MIEMBROS ELECTOS	REPRESENTANTES DEL SECTOR A	
	Antequera Rojas, M ^a Teresa	X
	Frontera Carrión, Eva M ^a	X
	García Marín, Luis J	X
	Gil Anaya, M ^a Cruz	X
	Gómez, Gordo, Luis J.	X
	Martín Cáceres, Leonor	X
	Rabasco Mangas Araceli	X
	Reina Esojo, David	X
	Rey Pérez, Joaquín M ^a	X
	Rodríguez Jovita, M ^a Mar	Excusa
	Rosado Dionisio, Juan Antonio	X
	Tapia García, José Antonio	
	REPRESENTANTES DEL SECTOR B	
	Delgado Perón, Josué	X
	Ortega Ferrusola, Cristina	
	Parejo Rosas, Juan Carlos	X
	Pérez Merino, Eva M ^a	X
	Pérez Palacios, M ^a Trinidad	X
	REPRESENTANTES DEL SECTOR D	
	Fernández Corrales, Germán	
	Gómez Blázquez, Manuel	X
	Padilla Guzmán, M ^a Luz	Excusa
	Salas Godoy, Carolina F.	X
	REPRESENTANTES DEL SECTOR C	
	Asensio Gómcz, Manuel	
	Benítez Caro, Raúl	
	Blanco Benítez, Mercedes	X
	Domínguez Graña, Antía	X
	Garro Vázquez, Jaime	
	González Sánchez, Blanca	X
	Romero Trancón, David	Excusa
Sánchez Hernández, Eva	X	
Tapias Martín, Marina	X	
INVITADOS		
Andrade Gracia, M ^a Jesús		
Porcentaje de asistencia: 72,3%		



ORDEN DEL DÍA

En Cáceres, siendo las 17:00 horas del día 27 de abril de 2021, se reúne en sesión Ordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia del Decano de la Facultad, don Juan Enrique Pérez Martín, en la Sala de videoconferencia creada al efecto mediante medios telemáticos, para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día:

1. **Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.**
2. **Informe del Sr. Decano y Equipo.**
3. **COMISIONES:**
 - a. **Propuesta y aprobación, si procede, de la Normativa de las Comisiones de la Facultad.**
 - b. **Propuesta y aprobación, si procede, de la composición de las Comisiones de Calidad de la Facultad.**
 - c. **Propuesta y aprobación, si procede, de cambio de denominación y composición de la Comisión para el seguimiento anual de los indicadores de calidad de la EAEVE.**
4. **Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2020.**
5. **Propuesta y aprobación, si procede, del Día del Centro (curso 2021/2022) para el 29 de octubre de 2021.**
6. **Asuntos de trámite.**
7. **Ruegos y preguntas**

1. **Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.**

Acta de sesión ordinaria del 16 de diciembre de 2010. Se aprueba por unanimidad.

Acta de sesión extraordinaria del 14 de enero de 2021. Interviene David Romero Trancón, puntualizando que en dicha acta existe un error en su asistencia. El Profesor Jesús Usón Casaus comenta que ocurre lo mismo en su caso. Se revisará. Se aprueba por unanimidad con las modificaciones pertinentes.

Acta de sesión extraordinaria del 27 de enero de 2021. Se aprueba por unanimidad.

Acta de sesión extraordinaria del 16 de febrero de 2021. Se aprueba por unanimidad.

2. **Informe del Sr. Decano y Equipo.**

El Sr. Decano da la bienvenida a los dos nuevos miembros de la Junta de Facultad, la Profesora M. Julia Bragado González como Directora del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular y Genética a la que da la enhorabuena por su nombramiento, y al Profesor Luis J. Gómez Gordo como representante del sector A que se encontraba en la lista de miembros más votados, y en sustitución del Profesor Antonio Javier Masot Gómez-Landero. Agradece a la Profesora M. Jesús Lorenzo Benayas y al del Profesor Antonio Javier Masot Gómez-Landero el tiempo y la dedicación durante todo este periodo.

A continuación el Sr. Decano informa de los siguientes asuntos:

- Se ha reunido con el Alcalde de Cáceres con el que se trataron distintos temas:
 - Solicitud de obras del camino trasero de acceso a la Facultad debido a la peligrosidad que entraña. Se han enviado varios escritos advirtiendo de la peligrosidad de ese camino. Desde el Ayuntamiento hay interés en el tema pero no tienen dinero para acometer dichas obras, se han realizado distintos arreglos pero hay impedimentos económicos que probablemente hagan que en esta legislatura sea posible.
 - Acondicionamiento de las traseras de la Facultad para ver la posibilidad con la participación mediante convenio con Escuelas Taller de adecuar un poco esa zona. Lo estudiarán.



- Evaluación de la EAEVE que tendrá lugar en mayo de 2022: El consistorio facilitará guías turísticas, encendido ciudad monumental, etc.
- Reuniones con distintas instituciones y organizaciones (Gerente de la Fundación Universidad-Sociedad, el Director CCMI, la Coordinadora del Refugio, la Directora del Animalario, el Presidente de las Clínicas de pequeños animales, etc.) con el objetivo de contar con ellos en la evaluación de la EAEVE así como potenciar el contacto con la Facultad para que faciliten animales para necropsias y las consultas clínicas necesarias para aumentar los índices.
- Reunión con el Consejo de Estudiantes para informarles de la evaluación de la EAEVE.
- Quedan pendientes reuniones el Gerente de la Universidad, el Vicerrector de Docencia, la Diputación de Cáceres, el Director de Centro de recuperación de aves silvestres “los Hornos”.
- Reunión con el Rector y los Decanos sobre temas como el de las celebraciones de Graduación. Por parte del Rectorado se enviará una circular sobre las condiciones en que dichas celebraciones deberán realizarse dentro de la Facultad. Habrá límite de aforo y no se permitirá la presencia de ninguna persona ajena a la Facultad. Si los estudiantes deciden celebrarlo fuera del Campus, no será un acto en el que se implique ni se haga responsable la Universidad.
- Esta semana han comenzado las encuestas de evaluación de la docencia debiendo finalizar durante la próxima.

La Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras informa de los siguientes asuntos:

- Finaliza el plazo de adelanto convocatoria de julio a junio. Inmediatamente se organizarán las aulas para los exámenes.
- Aprobación del calendario académico 21-22 en próxima Junta de Gobierno. A partir de dicha aprobación se tendrán reuniones para organizar los horarios teóricos y prácticos del próximo curso. En principio se mantendrán las condiciones de este año, al menos en el primer semestre.
- Colocación de un toldo permanente con anclaje en el espacio central de Facultad entre la Biblioteca, la Cafetería y el edificio de Departamentos. El coste (10.000 € aproximadamente) será sufragado por el Colegio de Veterinarios de Cáceres (5.000 €), la Universidad (2.500 €), el Consejo de Estudiantes (1.400 €) y la Facultad de Veterinaria (1.100 €).

El Vicedecano de Estudiantes y Movilidad informa que desde hace 15 días se encuentran instalados en el animalario 40 acuarios individuales y estanques para alojar peces, que están disponibles para docencia o investigación.

Se inicia un turno de palabra:

La Profesora Eva M. Frontera Carrión pregunta quien ha financiado el acuario y si no sería desaconsejable usar patógenos. El Vicedecano de Estudiantes y Movilidad responde que el acuario es de la Universidad, no de la Facultad y que al ser compartimentos estanques no supone ningún problema trabajar con patógenos.

3. COMISIONES.

a. Propuesta y aprobación, si procede, de la Normativa de las Comisiones de la Facultad.

Se aprueba por unanimidad.

b. Propuesta y aprobación, si procede, de la composición de las Comisiones de Calidad de la Facultad.



La Responsable de Calidad, M^a Jesús Andrade Gracia, explica que tras solicitar a los Departamentos los representantes de las diferentes áreas, todas ellas excepto Sanidad Animal han propuesto representantes, por lo que se pasó a la siguiente área, Parasitología. Las 3 propuestas se aprueban por unanimidad.

El Sr Decano propone a los Coordinadores de las Comisiones de Calidad:

Comisión de Calidad del Grado en Bioquímica: Carlos M. Fernández Marcos.

Comisión de Calidad del Grado en Veterinaria: Eva M. Pérez Merino

Comisión de Calidad del Master Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne: Sonia Ventanas Canillas

La Responsable de Calidad informa que por tanto, y según la normativa, los Coordinadores de las Comisiones de Calidad de las Titulaciones pasan a formar parte de la Comisión de Calidad del Centro.

c. Propuesta y aprobación, si procede, de cambio de denominación y composición de la Comisión para el seguimiento anual de los indicadores de calidad de la EAEVE.

Se establece un turno de intervenciones:

El Delegado de Estudiantes del Centro, Cándido Ortiz Placín, pregunta sobre la conveniencia de incluir estudiantes del Grado en Veterinaria en esa Comisión EAEVE. El Sr. Decano explica que no se planteó esta opción puesto que es una comisión de trabajo dirigida a elaborar el autoinforme. Se explican los motivos por los que no planteó esta posibilidad, y también en varias intervenciones se aportan razones a favor de su inclusión. Igualmente, el administrador del Centro propone incluir a algún miembro del PAS en dicha Comisión EAEVE. Tras este turno de palabra, se procede a votar y se aprueba por unanimidad el cambio de nombre así como la composición de dicha Comisión con la inclusión de 2 representantes de estudiantes y 1 representante del PAS cuyos nombres serán aportados posteriormente.

4. Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2020.

El Sr Decano, anterior Vicedecano hace un resumen de la Memoria. Explica que el gasto energético supone un grave y recurrente problema (más del 70% del presupuesto total). No se ha presentado el presupuesto económico puesto que todavía no está aprobado por el Consejo Social. El Profesor Josué Delgado Perón pregunta por la posibilidad de instalación de placas fotovoltaicas para el autoconsumo y así abaratar el gasto energético que la Facultad tiene. El Sr Decano responde que las placas están solicitadas pero que esto depende del Rectorado.

El Profesor David Reina Esojo, insiste en el gran gasto energético que tiene la Facultad (más del 70% del presupuesto total) y además opina que, teniendo en cuenta que la mayoría del personal hace escasísimo uso del teléfono fijo puesto que los teléfonos móviles ofertan tarifas planas y se hace uso de éstos, el gasto telefónico que asume el centro es excesivo. Indica que el gasto se ha incrementado desde el balance anterior en un 1/3. Propone que se investigue sobre tarifas más baratas. El Sr. Decano, comenta, que, al igual que en el tema anterior, la Facultad no tiene competencia para contratar ninguna tarifa telefónica y su modificación es competencia del Rectorado. El administrador del Centro, Mario Santillana Barragán, explica que el teléfono es un contrato centralizado, que la Universidad ha suscrito un nuevo contrato telefónico, se van a renovar los terminales de toda la Universidad, y que probablemente ya se esté pagando dicho gasto. El Profesor Sebastián Hidalgo de Trucios manifiesta estar de acuerdo con que es imposible reducir determinados gastos puesto que no dependen de nuestro Centro, y se alegra de que el presupuesto extra haya permitido hacer algunas mejoras que hasta ahora no habían sido posibles. Plantea seguir luchando en ese sentido para conseguir un extra económico en el presupuesto. Espera que la Universidad intente conseguir los contratos más económicos posibles.

Se aprueba por unanimidad

5. Propuesta y aprobación, si procede, del Día del Centro (curso 2021/2022) para el 29 de octubre de 2021.

Se aprueba por unanimidad.



6. Asuntos de trámite

Desde el Vicerrectorado de Planificación Académica llega la petición de autorización para que varios profesores del Centro (Antonio Gonzalez Mateos, José Antonio Tapia García, Ana Isabel Mayoral Calzada, María Jesús Andrade Gracia, Miguel Angel Asensio Pérez, Josué Delgado Perón y Santiago Andrés Díaz) participen en el Programa Palex en el curso 2021/2022.

El Profesor Carlos Fernández Marcos pregunta si esto supone una duplicación de los grupos de docencia, a lo que la Profesora M^a Jesús Andrade Gracia contesta que si son del Grado Avanzado esto supone una duplicación de grupos tanto en teoría como en prácticas, duplicación que se ve reflejada en el POD y 1,5 créditos adicionales en el total de la asignatura. Marina Tapias Martín, representante del sector C, pregunta cómo se verá esto reflejado en el expediente académico. Se pedirá información al respecto por parte de la Facultad.

El Profesor Carlos Fernández Marcos reflexiona sobre la existencia de unos objetivos coherentes por parte de esta Universidad para introducir el bilingüismo o si se está improvisando una cosa diferente cada año.

Se acuerda por unanimidad autorizar dicha participación.

7. Ruegos y preguntas.

El Profesor Sebastián Hidalgo de Trucios cree que entre las normas establecidas para las reuniones *on line*, la presencialidad debiera constatarse mediante la imagen de todos los concurrentes y ruega que el Equipo Decanal se informe bien sobre estas normas. El equipo directivo se interesará por el tema y recabará la información pertinente.

El Delegado de Estudiantes del Centro felicita a los nuevos Coordinadores de las Comisiones de Calidad del Centro y recuerda que es necesario notificar las calificaciones de evaluación continua dentro del plazo establecido por la Normativa de Evaluación. Desde el Centro se recordará de esta circunstancia a todos los profesores.

El Profesor Carlos Fernández Marcos pregunta si existe información del porcentaje de estudiantes, profesores y PAS que se sometieron al test de antígenos que se realizó en la Facultad hace un par de semanas. El Sr Decano contesta que se sometieron unas 260 personas (un 25% aproximadamente de los miembros de esta Facultad y el 100% dieron resultados negativos), no obstante se desconoce la distribución por sectores. Adicionalmente, el Profesor Carlos Fernández Marcos pregunta, y puesto que hay una propuesta de creación una Comisión de Trabajos Fin de Grado, sobre la posible modificación de la Normativa de estos Trabajos, especialmente en la próxima convocatoria en relación a la composición de los Tribunales para la exposición y defensa de los TFGs. El Sr. Decano contesta que dicha Comisión aún no se ha reunido y, por tanto, no habrá tiempo para hacer modificaciones en esta convocatoria. La responsable de Calidad del Centro, la Profesora M^a Jesús Andrade Gracia, explica que la Comisión de Trabajos Fin de Estudios aún no se ha reunido debido a que no se habían nombrado las Comisiones de Calidad de los Grados y la Comisión de Calidad del Centro.

El Delegado de Estudiantes del Centro, Cándido Ortiz Placín, manifiesta sus felicitaciones a la alumna del Grado en Bioquímica, Marina Tapias Martín por la obtención de un Premio en Divulgación Científica en un Congreso. El Sr. Decano se suma a dichas felicitaciones.

La Profesora Eva Pérez Merino agradece al Equipo Decanal la confianza depositada para coordinar la Comisión de Calidad del Grado en Veterinaria. Reconoce la gran labor de su predecesor. Ruega que desde el Decanato se recuerde al Profesorado las instrucciones del Vicerrectorado sobre la adaptación de las fichas 12 a a la nueva Normativa de Evaluación. Pide que se haga una campaña de divulgación, información y sensibilización entre toda la Comunidad Universitaria de la Facultad y dirigida a los distintos colectivos, de manera que se sientan implicados en la próxima evaluación de la EAEVE 2022.



